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この広報紙は ９０，０２６部作成し、１部当たりの単価は １５円です。（職員人件費を含みます。）

　目の不自由な方のために、点字と声（カセットテープ版、

デイジー版）の「町田市議会だより」を発行しています。

ご希望の方は、議会事務

局調査法制係（☎０４２－

７２４－４０４９）までお申し込

みください。

第４回　高校生と議員の意見交換会
11月14日に行われた意見交換会の内容の一部をご紹介します。
詳しくは市議会ホームページへ

意見交換意見交換～グループワーク～～グループワーク～

テーマ１
コロナでどう変わった？
これまで、そしてこれから

来庁している生徒は議場へ移動し、
電子表決の体験等を行いました。

テーマ２
町田ってどう思う？
これまで、そしてこれから

高校生の意見・感想
・はじめは緊張していましたが、色々な学校の人
と、映画館を作ってほしい、バスの本数を増やし
てほしい等、意見を素直に言えて、良かったと思
う。
・家族連れを増やすために、託児所を作ったり、
モノレールを作ると下に空間が出来るので、バス
ケットコートなどを作って、スポーツ環境を整え
るということをしていけたら良いと思った。
・テーマ２では、グループのメンバーが町田市民
と相模原市民に分かれ、双方から見た町田の様子
を議論できました。
・議会というと、堅苦しいイメージがありました
が、皆さんとても気さくで話しやすかったです。
これを知れば、議会に興味を持つ人も増えると思
いました。

アンケート結果
Ｑ．意見交換会に参加して、議員
になりたいと思いましたか？
Ａ．思う。もともと政治に興味が
あり、実際に議員の方と議論させ
ていただいて、より関心がわきま
した。
A．思わない。既になりたい職業
が他に決まっているから。
A．どちらかといえば思わない。
まちづくりに直接関われる良い仕
事だなと感じました。しかし、そ
れと同時に大変そうだなと感じま
した。
Ｑ．市民の方が議会に関心を持っ
てもらうためには、どうしたらい
いと思いますか？
Ａ．議会をリス園など町田市の有
名な場所で開催する。
Ａ．今日のような意見交換会を様
々な世代向けに開く。

最後は議場へ最後は議場へ

テーマ１、テーマ２に
ついて、各５０分意見交
換を行いました。

表決体験では、「議員
になりたいと思いま
すか？」という問い
等に対し、「賛成」「反
対」ボタンを押して
もらいました！

オンライン参加
校も中継で、一
緒に議場を見学
しました♪
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